



Text und Fotos: Jürgen Kotschenreuther

Abschlussfeier der IGS Mainspitze am 19. Juni 2018



Arthur Tenenbaum, Schüler der Klasse 7d, zu Beginn der Feier mit einem großartig gespieltem Klavierstück.

Wieder einmal war es so weit.

Im feierlichen Rahmen wurden in der Aula der Schule 118 Absolventen der neunten und zehnten Klassen verabschiedet. Durch das Programm führten Aurora Calafato und Thomas Eberle aus dem 10er-Jahrgang.

120 der 145 Schüler des Jahrgangs 9 besuchen künftig die zehnten Klassen. 25 verlassen die Schule mit dem Hauptschulabschluss inklusive der Praxis- und Schule-A-Klasse.

Aus dem Jahrgang 10 verlassen insgesamt 95 Schüler die Schule. 73 werden die Fachoberschule bzw. die Gymnasiale Oberstufe besuchen, 19 haben einen Realschulabschluss, zwei Schüler werden wiederholen, einer verlässt die IGS ohne Abschluss.



Schulleiterin Elisabeth Mudersbach gab den Abgänger*innen vieles auf den neuen Lebensweg mit:

„Seid offen und aufgeschlossen für anderes und andere Menschen, seid neugierig, zuversichtlich und mutig. Begeistert euch, habt Ideen und macht eure Wünsche wahr, verschafft euch Perspektiven, vertraut euch, verliebt euch und findet Partner, die zu euch stehen, schließt Freundschaften, leistet euren Beitrag zu mehr Menschlichkeit und Friedfertigkeit.“

„Ich wünsche euch“, so schloss Mudersbach ihre Ansprache, „einen Lebensweg, auf dem ihr zufrieden und glücklich werdet! Ich wünsche euch im Namen der ganzen Schulgemeinde alles, alles Gute!“



Thies Puttnins-von Trotha, Bürgermeister von Ginsheim-Gustavsburg

Thies Puttnins-von Trotha, Bürgermeister der Stadt Ginsheim-Gustavsburg, richtete an die Absolvent*innen herzliche Glückwünsche im Namen des Magistrats.

Dank enger Kooperation mit der IGS und einem schlüssigen Gesamtkonzept für die Berufswegeplanung sei die Vorbereitung auf das Leben bestens gelungen. Die Stadt unterstütze die IGS sehr gerne durch regelmäßige Bewerbertrainings, Ausbildungsmessen und Ausbildungsinformationstage.

„Euch, liebe Schüler*innen, wünsche ich alles erdenklich Gute und dass eure Wünsche und Vorstellungen in Erfüllung gehen. Alles Gute und viel Erfolg!“



Die „Traumwerkstatt“,
eine Schüler-Arbeitsgemeinschaft
der IGS Mainspitze,
begeistert das Auditorium



Schulelternbeirat verabschiedet

Im Schulelternbeirat (SEB) stehen weitreichende personelle Veränderungen an. So werden mit dem Schulabschluss ihrer Kinder Gaby Hübner, Silke Holzhauer und Enrique del Moral nicht weiter zur Verfügung stehen.

Frau Mudersbach bedankte sich im Namen der Schulgemeinde für ihre „stets engagierte Mitarbeit und Unterstützung und das große Vertrauen.“

Im Namen des SEB ergriff Gaby Hübner (Bild links) das Wort. Sie überreichte Frau Mudersbach als Dank einen Rosenstock. Und mit elterlicher Fürsorge rief sie den Absolvent*innen zu: „Passt gut auf euch auf!“



Jolina Bersch 10d Dank an Lehrer und Schulleitung

„Wir Schüler sind heilfroh, dass wir all die Tests, Klassenarbeiten und Prüfungen überstanden haben.

Und die Lehrer dürften wohl froh sein, wieder einmal eine Katastrophengeneration in die richtige Richtung geführt zu haben.

Doch heute feiern wir alle zusammen das Ende eines Lebensabschnitts und den Beginn einer neuen Zeit.

Viele schöne Erinnerungen an Klassenfahrten, Ausflüge oder einfach nur das Beinandersein werden mir ewig im Gedächtnis bleiben und ein Lächeln ins Gesicht zaubern.

Dafür mein ganz großer Dank an all meine Lehrer und Frau Mudersbach!“



Verabschiedung von Schüler*innen des 9er Jahrgangs



Und noch einmal die „Traumwerkstatt“



Leon Höffner
10b, Schul-
sprecher

„Im Namen aller
Abgänger*innen
danke ich allen
Lehrern ganz herz-
lich.

Und euch wün-
sche ich auf euren
neuen Wegen viel
Glück und Erfolg!“



10a mit Klassenlehrerin Bärbel Lückert



10b mit Klassenlehrerin Silke Friedel



Markus Sandri, Stufenleiter 8-10:

„Ich wünsche euch von Herzen alles Gute für eure weitere Zukunft!

Und einen eisernen Willen!

Und denkt an die <<6 Regeln für den Erfolg>> von Arnold Schwarzenegger!“



10c mit Klassenlehrer Peter Cuny



10d mit Klassenlehrer André Jucht



Ehrung für besondere schulische und sonstige Leistungen: Entsprechende Urkunden erhielten Marwa Ahmed 10a, Daniel Otto 10d, Jessica Janine Hein 10c, Aylin Chantal Nicic 10a, Thomas Eberle 10b, Leon Höffner 10b, Lorenzo Patane 10b (Bild v.l.).

Die harmonische Feier schloss mit dem Auftritt der Schulband und ihrem motivierenden Song „Auf uns“.